

Erkelenzer Volkszeitung

12.01.1984

Endlich Licht in der Kapelle

Renovierung beendet – Pläne auch am Ehrenmal

Bellinghoven. – Was sich die Bellinghovens seit Jahren gewünscht haben, wurde jetzt verwirklicht. Die Kapelle, stets gehegt und gepflegt, wurde an das „Stromnetz“ angeschlossen. Jetzt erstrahlt der Innenraum in hellem Licht und kann je nach Bedarf auch elektrisch beheizt werden.

Von jeher sorgt sich der Kapellenverein um die Erhaltung des Gebäudes; er nahm außerdem das Ehrenmal in seine Obhut. Eine Renovierung der Kapelle wurde jetzt abgeschlossen. Nur der Innenanstrich fehlt noch.

Neugestaltet wird in diesem Jahr auch die Grünanlage am Ehrenmal. Einige Sträucher sind zu groß geworden und verdecken die Tafeln mit den Namen. Die Tafeln selbst sollen aufgearbeitet werden. Mit einer Abdeckung soll die umgebaute Mauer gegen eindringende Feuchtigkeit geschützt werden.

Bewundert werden kann zur Zeit noch die Krippe, die zwar jedes Jahr aufgebaut wird, von der jedoch viele keine Kenntnis haben. Diesmal konnte sie erstmals elektrisch beleuchtet werden.